



内町小学校だより

第49号 令和8年1月14日

早朝に薄暗い南の空を眺めると、月が明るく輝いて見えます。欠けてはいますが空気が澄んでいることもあります。冬休み中は、大きな事故や怪我等の報告もなく過ごせたようで、保護者の皆様にはお世話になりました。令和8年になり、3学期もスタートしています。今年もよろしくお願ひいたします。

さて始業式では、今年の干支が「午年」であることに因み、学年に応じて馬に例えた話をしました。6年生にとってこの3学期は中学生へと向かう最終の直線コースであることや、難しい課題にぶつかっても午年の勢いを借り、クラスで協力して一気にゴールまで駆け抜けてほしいことを伝えました。

次に、4年生・5年生へは、馬は「ひづめ」で地面をしっかりと踏みしめて走ることから「一步一歩を力強く」自分の足で大地を踏みしめ進んでいってほしいことを話しました。また、1年生から3年生には、馬は寒い冬の日でも野原を元気に走り回るのが好きな動物なので、馬のように寒さに負けない元気な体づくりに取り組んでほしいことを伝えました。

結びとして、全員にとって良い一年になるよう願うと共に、午年だけに何事も「きっとうまくいく」と話をまとめました。



[体調管理のお願い]

2学期の終わりにインフルエンザが流行しました。現在は、やや下火になっていますが、広がり始めるがあつという間のようです。



学校では、うがいや手洗いをこまめにすること、咳が出る場合はマスクを着用すること、教室の換気をすること等、3学期も予防対策を進めて参ります。ご家庭でも、体を元気にするため睡眠をとったり早寝早起きをしたりする等の体調管理をお願いします。



[1人1台タブレット端末のお知らせ]

1月から新たなタブレット端末(iPad)が導入され、子どもたちへ1台ずつの貸与が始まります。つきましては次の手紙を子どもたちが2回に分けて持って帰ります。



①徳島市学習者用タブレット端末等の貸与について

②教育用クラウドサービスの利用に係る個人情報の取扱について

ご面倒をおかけしますが、受領書や同意書へ必要事項をご記入の上、学級担任まで提出をお願いします。進級しても同じ端末を継続して使い、卒業後も進学先の徳島市公立中学校へ持ち上がって使用します。大事にそしてしっかり活用してほしいです。

学校HPにも内町小学校だより(カラー写真)を掲載しています。

内町小学校HPアドレス

https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi

QRコード→



(文責 松永健治)